

Fraunhofer FOKUS

Schaufenster zur E-Akte geöffnet

[08.12.2014] Ein Schaufenster E-Akte hat jetzt das eGovernment-Labor des Fraunhofer-Instituts für Offene Kommunikationssysteme FOKUS eröffnet. Es zeigt in Live-Szenarien verschiedene Alternativen und begleitet die Verwaltung bei der Einführung der elektronischen Aktenführung.

Die Bundesbehörden sollen laut dem Regierungsprogramm Digitale Verwaltung 2020 bis zum Jahr 2020 auf die elektronische Aktenführung umgestellt haben. Länder und Kommunen sollen mittelfristig nachziehen und sich in eigenen E-Government-Gesetzen am Leitbild des Bundes orientieren. Mit einem Schaufenster E-Akte will das eGovernment-Labor des Fraunhofer-Instituts für Offene Kommunikationssysteme FOKUS die Verwaltung bei diesem Prozess begleiten. Verantwortliche aus Bund, Ländern und Kommunen können sich hier in Live-Szenarien die E-Akte-Lösungen mehrerer Hersteller für verschiedene Anwendungsfälle ansehen. Die Szenarien zeigen dabei laut Fraunhofer FOKUS alle Aspekte und Stufen der elektronischen Verwaltungsarbeit, wie den E-Akte-Basisdienst, den Scan-Prozess, die Einbindung von Fachverfahren, eine revisionssichere Langzeitarchivierung, die E-Akte als Cloud-Service oder mobil auf dem Tablet-PC.

(bs)

Das FOKUS eGovernment-Labor

Stichwörter: Dokumenten-Management, E-Akte, Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS